

Wir trauern um unseren langjährigen Autor

# Prof. Dr. Hans Küng

\* 19. März 1928 † 6. April 2021

Hans Küng hat sich neben seinem umfangreichen Werk zu theologischen Themen auch mit dem Dialog der Religionen und einem menschenwürdigen Sterben auseinandergesetzt. Als höchst innovativer und streitbarer Denker war er geschätzt und verehrt.

Die von ihm gegründete Stiftung Weltethos und ihr Einsatz für ein friedliches und respektvolles Miteinander beschäftigten ihn bis zuletzt.

Wir denken an ihn in großer Dankbarkeit und sind in herzlicher Anteilnahme bei seiner Familie.

*Felicitas von Lovenberg und alle  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Piper Verlags*

Piper Verlag · Georgenstraße 4 · 80799 München